



Boletín No 11: junio 4 día internacional de los niños y niñas victimas inocentes de agresión

## SED-CORDOBA. CALIDAD EDUCATIVA. JUNIO /2021



Comodidad para tu bebé, tranquilidad para ti

En Toda situación de Crisis, desde los desastres naturales y lo que es peor los realizados por la mano del hombre, los ataques a pueblos, ciudades, países, las guerras y los conflictos armados, son los niños los miembros más vulnerables y los que siempre sufren las peores consecuencias. Es por ello que las Naciones Unidad vienen trabajando a nivel internacional y promoviendo la protección de tantos niños que sufren injustamente los resultados de los desacuerdos entre los adultos y naciones que ellos muchas veces ni conocen.

El propósito del día es reconocer el dolor que sufren los niños en todo el mundo, teniendo en cuenta que son víctimas de maltratos físicos, emocionales y todo tipo de atropellos y además lo más importante solidarizarnos con el compromiso de las Naciones Unidas de proteger los derechos del niño, de movilizar la necesidad de acciones de restablecimiento de Derechos y alzar las voces por los que son víctimas del reclutamiento como soldados, de violencia sexual, de secuestro, homicidios, los que sufre ataques a sus vivienda, regiones, de las cuales le toca salir huyendo desprotegidos ante las amenazas latentes, así como por la ausencia de ayuda humanitaria y la falta de poder tener acceso a la educación y una niñez digna.

Como sector educativo continuar apoyando a los niños, adolescentes y familias, por la oportunidad a tener garantizados sus Derechos y promover la Protección, Crianza Amorosa y Buen Trato en cada ciclo de su desarrollo.

- LOS NIÑOS Y LAS NIÑAS QUE SON EL CORAZON DEL MUNDO.
- TODOS UNIDOS POR LA PROTECCION Y DEFENSA DE SUS DERECHOS.
- #UNIDOSPORELBIENDELOSNIÑOSHACEMOSMAS